
 

 

 

 

 

 
 
 

Die Gemeinde ist aktuell in Zusammenarbeit mit 
einem Planungsbüro in den Planungen einer 
Dirtbike-Bahn und einer Pumptrack-Anlage. 

Erste Entwürfe bestehen bereits. 
 

 
 

 
 
 

 
Damit die beiden Anlagen zukünftig auch von 

möglichst vielen Kindern und Jugendlichen genutzt 
werden, möchte der Sport und Kulturausschuss 

Meinungen, Anregungen und Wünsche von Kindern 
und Jugendlichen frühzeitig einbinden. 

 
Wenn Du ein potenzieller Nutzer der Anlagen bist 
und vielleicht sogar bereits Erfahrungen hast, wie 

eine gut zu fahrende Bahn gestaltet sein muss, 
wären wir für deinen Input sehr dankbar! 

 
 

 
 


